



BOLETIN DE PRENSA

Sesión Solemne 10 de enero de 2025

Este viernes 10 de enero de 2025 el Pleno del Tribunal llevó a cabo la sesión solemne con motivo del cambio de presidencia, resultando electa por unanimidad de votos la Magistrada Dennise Adriana Porras Guerrero, quien fungirá como Magistrada Presidenta del órgano jurisdiccional para el periodo 2025-2027, la protesta de ley fue tomada por el Secretario de Estudio y Cuenta en funciones de Magistrado Presidente Víctor Nicolas Juárez Aguilar, quien dio por concluido su periodo como Presidente del Órgano Jurisdiccional y rindió su Informe de Labores 2024, en esta Sesión estuvieron presentes el Contralor Interno, el Secretario Ejecutivo, el Secretario General de Acuerdos y la totalidad de los integrantes del Pleno del Tribunal Electoral del Estado de San Luis Potosí.

Con esta nueva gestión, el órgano jurisdiccional asume el reto que implicará la atención a los medios de impugnación que deriven de la elección del Poder Judicial que ha dado formalmente inicio, así como todos aquellos medios de defensa en los que tiene competencia para salvaguardar los derechos político electorales de la ciudadanía potosina y la democracia.